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19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Marc Vallendar (AfD)

vom 27. Februar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 28. Februar 2025)

zum Thema:

Unterstützung für „bedürftige“ Haustiere

und korrigierte Antwort vom 25. März 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 27. März 2025)



Senatsverwaltung für Justiz
und Verbraucherschutz

Herrn Abgeordneten Marc Vallendar (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t (Korrigierte Fassung)
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/21774
vom 27. Februar 2025
über Unterstützung für „bedürftige“ Haustiere

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Ihnen ist versehentlich nicht der richtige Antworttext zu Frage 1 übermittelt worden. Dieses
Versehen bitten wir zu entschuldigen.
Die Antwort auf die Schriftliche Anfrage lautet zutreffend wie folgt:

1. Welche finanzielle Unterstützung plant der Senat im kommenden Haushaltsplan für die Berliner Tiertafel e. V.
und ähnliche Projekte? Bitte geplante Höhe und Verein/Organisation angeben. Wenn keine Unterstützung ge-
plant ist, warum nicht?

Zu 1.: Aufgrund des laufenden Haushaltsplanaufstellungsverfahren können zum jetzigen
Zeitpunkt keine Angaben gemacht werden.

2. Wie viele Anträge auf finanzielle Förderung von Tierschutzorganisationen, die sich um bedürftige Haustiere
kümmern, wurden in den letzten fünf Jahren gestellt und wie viele wurden bewilligt? Bitte nach Jahr auf-
schlüsseln.

Zu 2.: Die Anzahl der Anträge und Bewilligungen sind der nachfolgenden Tabelle zu entneh-
men.
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2020 2021 2022 2023 2024
Anträge 4 4 3 3 3

Bewilligun-
gen

4 4 3 3 2

Quelle: Eigene Darstellung der Senatsverwaltung für Justiz und Verbraucherschutz

Berlin, den 25. März 2025

In Vertretung

Esther Uleer
Senatsverwaltung für Justiz
und Verbraucherschutz


